



LA REGION

parte de la tripulación se salvó a bordo del "Lauria".

Los prisioneros

Los nombres de los tripulantes prisioneros. Alferez de navío don Rafael Ramos Izquierdo, que se encuentra herido en la kabilla de Bocoya.

Segundo contramaestre don Jose Vendala, herido leve. Fernando Castellón, aprendiz de maquinista. Está en Ardir.

Segundo contramaestre don José Fernández Lucero, en Bocoya. Marino José Piñón Barroto, en Bocoya. Se confía en que será pronto rescatado el alférez señor Ramos Izquierdo, que se portó heroicamente en la defensa del buque, y que es el que está enfermo de más gravedad.

Nuevo combate

En Melilla ha sido duramente atacada por los moros una columna proyectada o un convoy. Como consecuencia del combate han resultado heridos el capitán de las Milicias de Ceuta, señor Carrador, el teniente del regimiento del Serrano, don Manuel Hazanes, los tenientes de cazadores de Madrid, señores Calvo y Alvarez Samper, el agregado de Artillería, capitán señor Lafuente y varios de tropa.

Por la noche fueron quemadas las misiones de la orilla del río. El general Primo de Rivera permaneció en la línea de fuego.

Los moros tiraron el campamento principal, causándonos algunas bajas.

Noticias graves

Ha llegado a Cadiz el vapor correo "Teodoro Llorente" a cuyo bordo viajaban algunos moros notables procedentes de Saff y Mogador.

Culpan estos moros al Raisuli de cuanto ocurre desde Tetuán a Larache y Arcila, y se fundan en la convicción que tienen de que quería el Raisuli ser nombrado jefe de la zona española.

Añaden que muchos moros rebeldes han comprado armas y municiones con dinero español.

Otros pasajeros del vapor correo aseguran que en combate librado en terrenos próximos a Arcila, tomaron parte 8,000 moros y que es, mucho mayor el número de los que están bien armados y municionados.

Tropas a África

Ha llegado a Málaga la tercera batería del segundo regimiento de Artillería de Montaña que va destinada a África.

Para Algeciras ha salido el tercer batallón del regimiento de Saboya. Está compuesto de 700 hombres.

Voladura del "Concha"

Se ha recibido un despacho en el Ministerio de Marina dando cuenta de haber sido volado el cañonero "General Concha".

Telegramas oficiales

Del comandante general de Melilla, a las 22.7.13.

Acabo de visitar a los heridos del "Concha", que existen en el hospital, y que resultan ser 16, pues a última hora se han presentado dos muy leves, que no se habían tenido en cuenta en telegrama anterior.

Exceptuando Antonio Mesa, herido en la cabeza y Emilio Vaquero, en el pecho, ambos muy graves, los demás se encuentran en estado relativamente satisfactorio; hay algunos heridos de perdigones.

Tripulación se portó bizarramente cuando barco fué asaltado por los moros en número muy considerable.

Comandante murió arregando tropa para rechazar el asalto; marineros que le acompañaban casi todos cayeron, muertos ó heridos, sobre cubierta.

Me aseguran había en ella más de 29 moros muertos y que otros tantos cadáveres cayeron al agua.

El barco está tan cerca de tierra y dominado por los acantilados de la costa, que el que salía por las escotillas caía muerto en seguida.

Regístranse actos de verdadera ferocidad por parte de los moros que echaban botes al agua, y cuando los veían al descubierto acerbillabanlos a balazos.

No obstante se salvaron algunos.

A millegada a esta plaza me enteré de que los cañoneros "Bázan" y "Recaide", han quedado allí, además del "Lauria".

Ordénoles que uno de ellos permanezca en Alhucemas para transmitir órdenes a los demás y auxiliares si fuera necesario.

Los otros dos visitarán al "Concha" para acabar de destruirlo.

Extremaduras, que se halla en Gómera, no lo llamo porque ahora no podría hacer nada y no se le distraería de su misión.

Al comandante general de Alhucemas le encargo no omita medio para rescatar pronto al oficial y seis marineros prisioneros.

Detalle de las bajas enemigas: comandante de la Reina, Regente, a las 4.13 desde Buslow (Batallas).

Acabo de llegar al lugar del siniestro, y según me dice comandante "Recaide", las bajas en el combate sostenido contra los moros que intentaban apoderarse de buques son las siguientes:

Un cañonero, comandante, maquinista, contramaestre, y condestable, de cargo y 15 hombres de marinería; heridos: alférez de navío Ramos Izquierdo, grave, prisionero; alférez de navío Quevedo, leve, y 18 hombres de marinería, enviados al hospital de Melilla. Prisioneros: 10 hombres con un contramaestre, un aprendiz maquinista, y tres desaparecidos.

Las bajas han sido producidas por agresión de los moros de la localidad, que dominaban al buque por completo desde las alturas. Se hacen gestiones por el Gobernador de Alhucemas para la entrega de los prisioneros.

Un regimiento de Caballería.

Dícese que los dos escuadrones del regimiento de Caballería de Victoria tomaron parte en la toma de Melilla. Llançón, al mando del comandante...

Antillano, se distinguieron por su comportamiento.

Tuvieron un soldado muerto y dos heridos. Se asegura que la proporción de bajas entre las fuerzas españolas y los kabileños es de uno a diez.

Ultimo combate de Samsa

En el combate librado anteaer en Samsa, que fué empeñadísimo, nuestras tropas tuvieron tres muertos y quince heridos las fuerzas regulares indígenas.

Los kabileños comenzaron a atacar con gran violencia a las dos de la madrugada.

Protegió la posición ya fortificada un batallón de cañones.

Los moros llegaron hasta las trincheras.

El fuego de cañón no cesó durante todo el combate.

Hizo daño a los moros, pero no concedió que retrocedieran.

Por la mañana se reanuda el combate.

Plaza Santa Eulalia número 10, Palma. Servicios de intérpretes, informes, guías, automóviles y carruajes para toda clase de excursiones.

Forfaits para Sóller, Deyá, Miramar, Torment de Parais, cuevas de Manacor y Artá, con servicios combinados de automóviles, carruajes y fondas.

Espectáculos

Protectora. De seis y media a once los días laborables y de tres y media a once, domingos y días festivos, funciones de cinematógrafo. Entrada general 0'10 pta.

Dinamógeno

El "desequilibrio nervioso" trae como consecuencia la irritabilidad de los centros nerviosos, cerebro y médula, produciendo insomnio, debilidad general y en muchos casos la ostentación de neurastenia. NEURASTENIA. acompañada de pérdida de memoria, apatía, demacración, hipertermia, inapetencia. EL MEJOR TONICO para curar estas afecciones es el Dinamógeno de Salz de Carlos, que activa la nutrición de los sistemas musculares, cerebro y nerviosos, fortaleciéndolos y equilibrando sus funciones. RAQUITISMO. recordando los médicos para todas las afecciones en que están indicados el aceite de bacalao y las emulsiones de éste con hipofosfitos, sobre los que tiene la ventaja de ser mejor de tomar, abrir el apetito, no cansar al estómago y tonificar el sistema nervioso. De venta en las principales farmacias.

GRANDES ALMACENES SAN JOSE

Gran Baratura

POR CAMBIO DE LOCAL

Ferretería CASTELLÉ

Talleres de construcción de Cocinas económicas y estufas

Depilatorio imperial del Dr. Padró

Motor a gas Otto

Vapores Correos Italianos

Montevideo y Buenos Aires

Navigatione generale Italiana

Club MALLORCA

FORFAITS MAROTO-VIDAL

Palma - Sóller - Deyá - Miramar

Club MALLORCA, Plaza Santa Eulalia, 10

Se alquila

Se alquila

Se alquila

Se alquila

Se alquila

Se alquila